



# 上高瀬小だより 12月

〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## 校内マラソン大会

12月4日(水)、おだやかな晴天の下、校内マラソン大会がありました。これまで休み時間や体育の時間、ふれあいタイムに練習をがんばってきた1年生から6年生までがそれぞれの距離を走りました。(低学年は750m、中学年は1000m、高学年は1250m) おうちの方や全校生が応援する中、がんばることができました。温かい拍手や声援、ありがとうございました。



写真は、上から、1年生から6年生までのスタートの様子です。走っている間、ずっと拍手が後押ししていました。



## 年長さんとの交流会

11月29日(金)5年生が3回目となる「年長さんとの交流会」をしました。まず始めは、音楽会や地区文化祭での合奏を聴いてもらいました。これには、年少さんと年中さんも参加しました。合奏の後には、椅子のような楽器「カホン」の体験も楽しんでもらいました。休憩の後には、5年生と年長さんで、ツリー作りをしました。とても大きな松ぼっくりに飾りを付けてできあがったツリーを年長さんは大事に持って帰ってくれました。見送る5年生の嬉しそうな表情と手を振る様子が印象に残りました。



## 代表委員会



11月26日(火)、「上小をいじめ0の学校にするために」という議題で話し合いました。各学級からでた意見の中から、人権標語が入ったポスターづくりと人権〇×クイズに決まりました。

## 全校ことばタイム集会(5年生)

12月5日(木)、全校ことばタイム集会があり、5年生が、地区文化祭で他の学年に聞いてもらっていない「ケセラセラ」等の曲も入れた演奏を披露しました。



各学年の人たちにも「カホン」を体験してもらいました。

## おもちゃフェスタ

12月5日(木)、2年生が「おもちゃフェスタ」に1年生を招待しました。魚つりや迷路、空気砲などの手作りおもちゃで楽しんでもらいました。ルールを説明したり、遊び方の世話をしたりと、お兄さん、お姉さんとして1年生に接している様子に成長を感じました。

